

équent un trésor à sa disposition, ne put payer le compte du docteur, aussi promptement que celui-ci en avait besoin et reçut une sommation de payer un louis quatorze chelins; ce que n'ayant pu faire il fut poursuivi, condamné par défaut, saisi, vendu, etc., etc., etc. Tout cela, direz-vous, est dans le cours de la loi, des choses et de la justice. C'est vrai; mais ce qui me fait réclamer votre intervention dans cette affaire, Monsieur l'Editeur, est le désir, de prévenir mes autres voisins dont les voisins pourraient être dans le même cas que celui de mon ami; de leur recommander d'employer un autre docteur ou d'attendre d'avoir de l'argent tout prêt sans quoi ils verront bientôt arriver chez eux les huissiers, les connôtâbles et autres lugubres serviteurs de la justice. Pour n'avoir pu payer le docteur qui mit dans ce monde un innocent on le traitera comme un coupable. J'en pourrais dire bien davantage mais en voilà assez pour montrer que quoiqu'on soit docteur ce n'est pas toujours une raison pour être

Fantaisies.

Le *Morning Courier*, le *Herald*, le *Mercury*, et autres feuilles qu'on dit liées avec et par l'administration renvoient à la *Gazette* l'accusation de corruption. La réplique est terrible; car tous ces gens là, doivent s'y connaître, en fait de corruption.

Il ne faut plus dire en Canada: Vous devriez mourir de honte! Depuis quelques années la honte fait venir maints personnages gros, gras et vermeils. La *Gazette*, Neilson, tance violemment le Conseil. Spécial sur sa complaisance à voter des sommes diverses pour l'entretien des policiers; depuis celui du chef jusqu'à celui du plus chétif, de ses argousins. Des malins, pour expliquer le phénomène, prétendent que la grande colère du vieil éditeur, contre ces votes d'argent, provient de son dépit de n'avoir pu

On voit par nos journaux que Mr. Eaton, *Commissaire des langueroules*, est arrivé à Toronto pour examiner l'état des affaires du Haut-Canada. L'envoi de cet homme prouve qu'en Angleterre on sait mieux que nous ne pensons, ou en sont les choses dans cette province. Si cela continue, on nous donnera bientôt quelque brave escroc, quelque honnête *pickpocket* de Londres, pour inspecter l'état des revenus du Bas-Canada.

On assure que Monsieur Thomson jouant un soir au whist s'est écrié: J'ai gagné car je n'ai que des valets et pas de cœur! Qu'on soutienne après cela que les cartes ne disent point la vérité!

On vient d'inventer à Paris une serrure qui crie: *Au voleur*, lorsqu'on veut ouvrir. J'ai donné l'ordre qu'on m'en expédie une immédiatement pour la placer sur la caisse publique du Bas-Canada.

Il y a déjà trois candidats pour l'élection du Lac des Deux Montagnes. Ces deux montagnes vont se mettre en travail. Je crains bien qu'elles n'accouchent à la fin d'une bête plus grosse qu'une souris.